



ATENCIÉNES DE PRIMEROS AUXILIOS SON LAS MÁS REQUERIDAS.

Voluntarios apoyan a los afectados por incendios forestales

PENCO. ONG Sar Chile ha atendido a más de 80 personas en Villa Alegre.

Hasta la comuna de Penco, en la provincia de Concepción, se trasladaron cinco voluntarios de Osorno que integran la ONG Sar Chile, quienes se sumaron a sus pares de Valdivia y Santiago, llegados el viernes para colaborar con los afectados por los incendios forestales.

El grupo instaló su puesto de trabajo en Villa Alegre, donde solo durante la jornada de ayer atendieron a más de 80 personas con diversas lesiones menores, brindando primeros auxilios en su base sanitaria, asignada por la autoridad local.

Cristian Bustamante, encargado de operaciones nacionales de la ONG, señaló a El Austral de Osorno que mantienen la ayuda a los damnifica-

dos en la zona de Villa Alegre.

“Las operaciones comenzaron ayer con ayuda humanitaria. También instalamos un pequeño puesto médico para atender a la comunidad. Hemos asistido problemas oculares causados por el polvo y las cenizas durante la remoción de escombros, luxaciones, cortes en pies y manos, esguinces de tobillo, y casos de personas descompensadas por diabetes o hipertensión. Hasta las 21 horas, llevamos más de 80 atenciones en la carpa”, explicó Bustamante.

El equipo, conformado por ocho voluntarios de Valdivia, cinco de Santiago y cinco de Osorno, regresará a sus ciudades len horas de noche de este domingo. ☉